
 

 

 

Einladung zum 1.Stammtisch der UBV 2018 
 

Am Montag, den 5. Februar 2018 

um 19.30 Uhr in der „Alten Abtei“ 

Liebe Mitglieder, 

zu unserem Stammtisch laden wir Sie recht herzlich ein und bitten Sie wieder, viele 
Gäste zu diesem interessanten Thema mitzubringen. 

Wie und wohin könnte sich Bad Herrenalb entwickeln? 
Wieviel „Kurverwaltung“ brauchen wir noch? 

 
Wir wollen erläutern, weshalb die UBV Fraktion aktuell Anträge zur 
Innenstadtentwicklung Klosterbereich und zur Ausweisung einer Handwerkerzone 
gestellt hat und würden gerne Ihre Meinung dazu hören. 
 
Desweiteren haben wir „harte Zahlen, Daten und Fakten“ vorbereitet, um 
aufzuzeigen: „Was kostet uns was?“ 
 
Ist Bad Herrenalb immer noch „in erster Linie eine Tourismusstadt“ oder muss 
man dies in Frage stellen? 
 
Sie haben die Möglichkeit Fragen direkt an anwesende Stadträte zu stellen.  
 
Wir freuen uns auf eine rege Teilnahme und Ihr Interesse an diesem wichtigen Thema.. 
 
Rüdiger König 

 

1. Vorstand der UBV 

 

 


